

## *Lâché par les siens*

05/08/2006 - 01

Depuis quelques temps déjà  
Avec sa famille, il ne s'entendait pas  
Il y avait pire évidemment  
Mais mieux aussi comme sentiment

L'impression bizarre traînait en lui  
Comme celle d'une sorte d'ovni  
Un être a part  
Quelque part

La ou dans sa famille, il espérait du soutien  
Rien ne vient  
Juste des moqueries  
Et des rappels que c'est grâce à eux, qu'il est en vie

Mais être envie, cela suffit-t-il ?  
N'a-t-on pas aussi le droit de demander d'être soutenu  
En plus ?  
Ou faut-il se contente de peu ? Aussi vital soit-il...

Que doit-on faire quand on se sent un étranger dans sa propre famille ?  
Comme un objet cassé dans u sac de billet ?  
Et que par contre, par des amis  
On se sent nettement plus compris ?

Comment se fait-il que soudain  
Il y ait une telle séparation  
Malgré des essais de discussions, en vain  
Pourquoi tant d'indifférence et ce goût de l'argent ? Quelle illusion !!

Pourquoi ce besoin avide d'argent  
Lui qui ne rend pas meilleur les gens  
Bien au contraire  
Au risque que certains veulent me faire taire

C'est si triste de se sentir non compris  
Par ceux la même qui nous ont donné la vie  
Alors que d'autres, qui sont « juste » des amis

Se soucient davantage de notre vie

*Dominique S.*